

Feuerlöschspray - die große Überzeugung aus der Erfahrung

Seit vielen Jahren hat mich mein Mann, der bei der Berufsfeuerwehr arbeitet, über Verhaltensweisen in einem Brandfall unterrichtet und sensibilisiert. Jeden Abend vor dem Bett gehen wir einen letzten Rundgang im Haus durchzuführen um zu kontrollieren, ob alle Kerzen abgelöscht sind. Mein Mann hat die Kinder und mich immer wieder auf die Gefahren hingewiesen, sodass es auch manchmal richtig nervig wurde, in der naiven Meinung, dass es bei uns eh nie zu einem solchen Zwischenfall kommen kann. Wird es schon nicht gerade bei uns brennen, so die allgemeine Einstellung und Meinung. Ich arbeite seit Jahren als selbständige Heilmasseurin und habe mein Studio in unserem Wohnhaus. Für ein angenehmes und warmes Ambiente werden natürlich immer im ganzen Haus Kerzen angezündet. Eines schönen Tages komme ich aus einer Massage, schließe leise die Tür zum Raum, damit eine Kundin noch ausruhen kann und sehe einen hellen Schein im unteren Geschoss. Ich habe sofort festgestellt, dass sich das Wachs mehrerer Kerzen, die in einer Schüssel standen, entzündet hat. Eine etwa halb Meter hohe Flamme schlug aus dem Gefäß, welches auf einem Kasten im Flur stand. Es brennt – meine nüchterne Feststellung. Und in der Aufregung konnte mein Kopf im ersten Moment kein Wissen über all die Lehrstunden meines Mannes abrufen. Instinktiv wollte ich schon Wasser aus der Küche holen, aber eine innere Stimme sagte mir schlussendlich, nein - tu das nicht. Da erinnerte ich mich an eine Dose, die da seit Wochen im Büro meines Mannes stand, und auf die er immer wieder zeigte. Er trichterte uns ein, diesen Feuerlöschspray universal einsetzen zu können, und zeigte meinen Kindern und mir die simple Bedienung. Ich nahm die Dose und lief zurück zur brennenden Kerzenschüssel. Aus einer sicheren Distanz gab ich selbstsicher wenige Sprühstöße ab und der Wachsbrand war sofort gelöscht. Ich war richtig begeistert vom wirkungsvollen und leichtbedienbaren Feuerlöschspray. Es gibt ein wirklich das Gefühl von Sicherheit zu wissen, ein Löschgerät im Haushalt zu haben, welches jeder bedienen kann, wenige Schäden verursacht und so wirkungsvoll gegen einen Entstehungsbrand ist. Seit dieser Erfahrung und aufgrund der großen persönlichen Überzeugung von diesem Produkt, spreche ich es oft bei meinen Kunden an. Ich möchte damit einen aktiven Beitrag zur Sensibilisierung im Sinne des Selbstschutzes der Bevölkerung leisten.

Sonja P., Südtirol